



## Le kérósène guérit le cancer et d'autres maladies : résumé, description et annotation

Nous vous invitons à lire l'annotation, la description, le résumé ou la préface (selon le texte de l'auteur lui-même pour « Guérir le cancer et d'autres maladies grâce au kérósène »). Si vous n'avez pas trouvé les informations que vous cherchez sur ce livre, laissez un commentaire ; nous nous efforcerons de les trouver.

Dans ce livre de **Gennady Malakhov**, un classique du bien-être moderne, les lecteurs trouveront des informations uniques sur les incroyables propriétés curatives d'une substance bien connue : le kérósène. Il s'avère qu'utilisé correctement, le kérósène peut être un remède efficace contre de nombreuses maladies graves !

Il existe des méthodes efficaces pour soulager des affections telles que les ulcères gastriques, les radiculites, les rhumatismes, les amygdalites, les rhinites, les dysbactérioses, les vers et les callosités. L'utilisation d'une teinture de noix dans le kérósène, le « Todikampa », donne des résultats positifs dans le traitement du cancer.

Gennady Malakhov, chercheur passionné de santé, a étudié et testé en profondeur les propriétés curatives du kérósène et partage aujourd'hui ses connaissances avec enthousiasme.

Gennady Malakhov vous souhaite santé et bonheur !

**Gennady Malakhov**

## Guérir le cancer et d'autres maladies grâce au kérósène

### Le kérósène est le vieux ami de l'homme

Récemment, j'ai trouvé un vieux poêle à pétrole dans le grenier de ma maison ; il traînait, poussiéreux et inutilisé. Je l'ai ramassé et reniflé ; l'odeur de pétrole était presque imperceptible. Les souvenirs me sont revenus en mémoire. Je me souviens que, dans mon enfance, le pétrole était l'une des principales sources de chaleur et d'éclairage dans les maisons. On en versait dans des lampes à pétrole, des poèles à pétrole et des réchauds à pétrole. Chaque village, et même de nombreuses villes, possédait des magasins de pétrole. Les parents envoyoyaient souvent leurs enfants avec de petites fioles pour en acheter. C'était bon marché, et n'importe qui en Union soviétique pouvait se le permettre. L'odeur du pétrole flottait toujours dans l'air des maisons et des cuisines. Avec le temps, l'électricité et le gaz ont remplacé le pétrole dans nos maisons, les magasins de pétrole ont disparu, et les fioles et les poèles à pétrole sont devenus inutiles. Mais le pétrole n'a pas été oublié ; On garde le souvenir de ses propriétés médicinales, ainsi que de sa capacité à éclairer, alimenter les moteurs, réchauffer et guérir. Les scientifiques se sont intéressés aux propriétés médicinales du kérósène et ont découvert nombre de ses vertus bénéfiques, expliquant les vertus curatives de ce liquide clair à l'odeur particulière. Mais qu'est-ce que le kérósène ?

Le kérósène (du grec keros, qui signifie cire) est un liquide organique, une fraction du pétrole, le plus souvent utilisé comme combustible et pour l'éclairage. **Il possède également des propriétés désinfectantes : il dissout et tue les micro-organismes et les champignons.** L'intoxication au kérósène est difficile (il faudrait boire plus d'un demi-litre). J'ai personnellement été témoin d'un cas similaire. Cela s'est produit dans les années 1950, alors que le kérósène était abondant dans les foyers. On en versait à la chope.



Une fillette de quatre ou cinq ans, essoufflée par son jeu, accourut et... but la chope d'un trait avant de réaliser que ce n'était pas de l'eau. Il y eut beaucoup de bruit et d'agitation... mais tout se termina bien. Cependant, il ne faut pas se livrer à de telles expériences sur soi-même ; à des fins médicales, le kérósène doit être pris strictement en respectant la dose.

**D'après mon expérience, boire une cuillerée de kérósène purifié est simple et sans danger. Il n'est même pas nécessaire de l'arroser avec quoi que ce soit.** Personne n'a observé d'effets secondaires, hormis des rôts au goût de kérósène. Et si vous mangez quelque chose de sucré avec, cela ne se produira pas.

#### Comment purifier le kérósène

##### Peut-on utiliser n'importe quel kérósène pour le traitement ?

Non, pas n'importe lequel ; **le kérósène d'éclairage est préférable**, mais il doit également être purifié.

Pour cela, prenez du kérósene, **versez-le dans une bouteille de 0,5 litre, ajoutez 3 cuillères à soupe de sel « Extra », puis filtrlez le kérósene à travers du coton** et un pansement dans une autre bouteille jusqu'à ce qu'elle soit entièrement remplie.

**Placez la bouteille dans une casserole** (pour éviter qu'elle n'éclate, placez un dessous-de-plat en bois ou simplement un chiffon au fond), versez de l'eau froide dans la casserole, **portez à ébullition et faites chauffer pendant 1 h 30**. Ne couvrez ni la bouteille ni la casserole. Filtrez à nouveau le kérósene à travers un coton absorbant.

**Ou la deuxième méthode.** Pour purifier le kérósene à la maison, enfilez des gants en caoutchouc pour éviter de vous brûler les mains. **Versez 1 litre de kérósene dans un bocal de trois litres, ajoutez 1 litre d'eau chaude (60–70 °C) et agitez pendant 2 à 3 minutes, en ouvrant régulièrement le couvercle pour relâcher la pression.**

**Laissez reposer.** Le kérósene est plus léger que l'eau et remontera à la surface. Une fois le liquide séparé, égouttez la couche supérieure de kérósene (vous pouvez la pomper avec un tuyau). Veillez à ce que les flocons formés à l'interface entre le kérósene et l'eau ne tombent pas dans le kérósene purifié.

Le kérósene d'aviation convient à la préparation de diverses compresses et frictions externes, mais il ne peut pas être bu.

**Attention !** L'utilisation de l'essence à des fins médicales est inacceptable ; elle est beaucoup plus toxique que le kérósene.

#### Les propriétés curatives du kérósène

Les traitements au kérósene sont devenus de plus en plus populaires et efficaces. Le kérósene est utilisé à des fins thérapeutiques depuis très longtemps, probablement depuis que l'on a découvert les propriétés curatives de l'huile et commencé à en produire. [1] L'huile est appelée le « sang de la terre ». Elle contient toutes les énergies de la Terre. Depuis l'Antiquité, elle est utilisée pour traiter les ulcères cutanés, l'eczéma, l'érysipèle et les maux de gorge. Dans certains pays, l'huile était même vendue en pharmacie.

Le kérósene possède des propriétés chauffantes, désinfectantes et antiparasitaires. De plus, il fluidifie la lymphe, soulageant ainsi la congestion lymphatique et dissout les adhérences. Il possède une excellente capacité à pénétrer rapidement les tissus corporels.



## De nos jours, en plus du kérosène pur, on utilise du kérosène infusé aux noix vertes.

Les noix sont riches en iodé, en astringents et en tanins. Elles possèdent d'excellentes propriétés vermifuges et antimicrobiennes et contribuent à purifier le sang. L'infusion de kérosène aux noix a montré d'excellents résultats dans le traitement du cancer et d'autres maladies. Nous reviendrons sur ce sujet plus en détail ci-dessous.

### Teinture de noix sur kérosène, ou « Todikamp »

On ignore qui a proposé pour la première fois d'associer les propriétés bénéfiques des noix et du kérosène ; c'était il y a longtemps. Mais grâce au scientifique moldave **Mikhaïl Todik**, ce remède a connu un renouveau et a été largement popularisé. **Cette teinture est devenue connue sous le nom de « Todikamp ».** Elle est officiellement produite à Volgograd par l'Institut de recherche sur la production de viande et de produits laitiers et la transformation des produits d'élevage. De plus, l'équipe de l'institut a amélioré la teinture de noix sur kérosène en y ajoutant plusieurs autres substances biologiquement actives (propolis et pollen de mai), la baptisant « Todikamp-Idéal ». Enrichie de ces additifs, la teinture de noix sur kérosène est devenue encore plus efficace.

Des études sur Todikamp-Ideal ont démontré ses propriétés anti-inflammatoires, cicatrisantes, antioxydantes (empêchant la formation de radicaux libres qui endommagent le système génétique des cellules et peuvent entraîner le cancer), bactéricides, antiparasitaires et analgésiques. Il stimule la régénération tissulaire et l'hématopoïèse, et renforce l'activité immunitaire de l'organisme.

**Todikamp-ideal s'est avéré être un traitement efficace contre le cancer de diverses localisations, les maladies du tractus gastro-intestinal, du système musculo-squelettique, les maladies de la peau, les rhumes et de nombreuses autres affections.**

Une contre-indication à la prise de teinture de noix sur kérosène et sa version améliorée est l'hypersensibilité à l'iodé.

### Quels sont les bienfaits des noix ?

Parlons maintenant des noix. Elles contiennent de nombreuses substances bénéfiques et actives, notamment de l'iodé. Leurs bienfaits pour la santé sont connus et appréciés depuis très longtemps. Il est prouvé qu'à Babylone, les gens du peuple n'avaient tout simplement pas le droit d'en manger ; c'était un mets délicat réservé à l'élite. Dans la Grèce antique, on s'offrait des noix lors des fêtes, appelées « glands divins ». Dans la Rome antique, les noix étaient un attribut essentiel des mariages. Hippocrate et Avicenne les utilisaient à des fins médicinales. En Moldavie et dans le Caucase, il était de coutume de planter un noyer à la naissance d'un enfant, car la noix symbolise la jeunesse éternelle. C'est d'ailleurs bien le cas, comme le confirment de nombreuses études. Les expériences du professeur américain Fraser ont notamment démontré que les noix peuvent prolonger la vie de 7 ans si on en consomme 3, 5 fois par semaine.

Les feuilles contiennent des dérivés de naphtoquinone (facilement oxydés en juglones et en glycoside alpha-hydrojuglone), des flavonoïdes, de l'acide ascorbique (4 à 5 %), du carotène, des



vitamines B, E et P, des gallotannins (environ 5 %), de l'huile essentielle, des acides gallique et ellagique, de la juglandine (alcaloïde), des fibres et des sels de fer et de cobalt. Les feuilles contiennent également des tanins aux propriétés astringentes.

Les membranes des fruits contiennent du carotène, des vitamines C, P et B1, de l'iode, des tanins, des bioflavonoïdes et une substance spécifique appelée juglone. Cette substance possède d'ailleurs des propriétés véritablement miraculeuses. Il a été démontré qu'elle combat les bactéries et les champignons pathogènes, tuant 110 espèces sur 114 !

**Les noix vertes renforcent l'immunité, purifient le sang et apportent à l'organisme vitamines et micro-éléments.** La peau des jeunes noix est riche en vitamines C, B et P, en carotène, en huiles essentielles, en sucres, en tanins et en alpha- et bêta-juglone.

**Les noix vertes contiennent huit fois plus de vitamine C que les groseilles et cinquante fois plus que les agrumes.** Comme vous le savez, la vitamine C est essentielle à l'organisme : elle normalise la perméabilité vasculaire, augmente la réactivité de l'organisme aux infections, améliore les fonctions hépatique et rénale et participe aux processus d'oxydoréduction.

La vitamine P, associée à la vitamine C, normalise la perméabilité capillaire, tandis que les vitamines B sont essentielles au maintien du système nerveux et circulatoire. Le carotène favorise la croissance, renforce la résistance de l'organisme aux infections et normalise la vision.

Les noix sont très nutritives et caloriques. Elles contiennent 58 à 77 % de matières grasses, 12 à 25 % de protéines, 5 à 25 % de glucides, des vitamines, des minéraux et d'autres substances.

Elles contiennent également du potassium, du calcium, du magnésium, du phosphore, du fer, du manganèse, du cuivre, du zinc et d'autres minéraux.

Le potassium régule le fonctionnement du muscle cardiaque et des glandes surrénales et améliore l'excrétion des fluides.

Le calcium est un composant des os et des dents, normalisant la perméabilité des membranes cellulaires, la coagulation sanguine et l'équilibre excitation-inhibition dans le cortex cérébral. Le magnésium dilate les vaisseaux sanguins, abaisse la tension artérielle, augmente le débit urinaire, améliore l'excrétion biliaire et a un effet laxatif et sédatif.

Le phosphore est un composant de l'hémoglobine et des enzymes impliquées dans les processus d'oxydoréduction.

Le fer et le zinc sont essentiels à la formation et au maintien de l'hémoglobine.

Le manganèse prévient les dépôts graisseux dans le foie et renforce la résistance de l'organisme aux infections.

Le cuivre améliore la respiration tissulaire, la synthèse de l'hémoglobine et la maturation des globules rouges.

### Méthode d'obtention de teinture de noix sur kérosène



Pour préparer la teinture de kérosène, on utilise des noix de maturité variable : des plus vertes (encore dans leur peau verte, c'est-à-dire au stade laiteux et cireux) aux plus mûres (avec des membranes sèches). Elles sont broyées selon la méthode de votre choix (au couteau ou au hachoir à viande), la plus fine étant la meilleure, puis on les verse dans le kérosène.

**Attention !** Portez des gants en caoutchouc pour couper les noix vertes, sinon vos mains seront tachées de noir, ce qui sera très difficile à enlever.

Le pétrole lampant convient à la teinture. Il dégage une odeur particulière, qui peut être éliminée en le filtrant à travers une couche de sable de rivière lavé ou de charbon actif.

Les noix doivent être jeunes, vertes (environ 3 cm de diamètre) et leur chair doit être laiteuse. La période de récolte varie selon la zone climatique, mais en général, elle s'étend de fin mai à fin juin.

Prenez 10 noix, broyez-les dans un hachoir à viande, versez 3 tasses de kérosène purifié et laissez infuser dans un endroit sombre pendant 10 à 14 jours. Laissez les jours restants (jusqu'à 40) à la lumière. Filtrez la teinture à travers une étamine.

En fonction de la rapidité avec laquelle vous devez préparer la teinture, la quantité de noix moulues et le temps d'infusion varieront.

La teinture ne se gâte pas et a une durée de conservation illimitée, mais il est préférable de l'utiliser dans les 3 ans.

Si vous souhaitez préparer une infusion de noix au kérosène, avec de la propolis et du pollen, ajoutez 0,5 à 1 dose de propolis de bonne qualité et 0,1 à 0,5 dose de pollen de mai au kérosène. Procédez de la même manière. D'après mon expérience, un litre d'infusion de noix au kérosène suffit pour une famille de quatre personnes pendant 3 à 5 ans.

#### Modalités d'application

Il existe de nombreuses façons de l'utiliser. On les divise généralement en deux groupes : interne et externe. La posologie varie également en fonction de la gravité de la maladie et de l'âge du patient.

**Par exemple, à titre préventif, la teinture de noix dans du kérosène se prend en interne, en commençant par une goutte pour 100 g d'eau une demi-heure avant les repas, puis en augmentant d'une goutte par jour jusqu'à 24 g, puis en diminuant de 24 g à une goutte.** Faites une pause d'un mois et répétez la cure si nécessaire.

**Pour les tumeurs cancéreuses de localisations diverses, je recommande d'utiliser la teinture de noix dans du kérosène en cures selon les cycles lunaires** (un cycle lunaire dure 29 jours). Prendre 1 cuillère à café à 1 cuillère à soupe pendant le cycle lunaire (d'une nouvelle lune à l'autre) (la posologie dépend de la gravité de la maladie ; vous pouvez commencer par une cuillère à café et augmenter à une cuillère à soupe après 1 à 2 semaines) 3 fois par jour 20 minutes avant les repas. Il est déconseillé de boire de l'eau pendant le traitement. De plus (mais non obligatoire), vous pouvez appliquer quotidiennement une compresse de teinture de noix dans du kérosène sur la zone du foie pendant 20 minutes. Les intervalles correspondent à un cycle lunaire (de la nouvelle lune à la suivante). Répéter 2 cures supplémentaires.

Par conséquent, un traitement à la teinture de noix dans le kérosène comprendra trois cures d'une durée d'environ six mois. Si vous devez répéter le traitement, faites une pause de deux à trois mois, puis reprenez la teinture de kérosène.

Des patients ont été guéris de tumeurs même avec une dose plus faible de teinture. Ils en ont bu une cuillère à café deux fois par jour (en la gardant en bouche pendant 3 minutes, puis en l'avalant) pendant 30 jours. Ils ont ensuite fait une pause d'un mois, puis ont répété le traitement.



Je rappelle que tout dépend de la gravité de la maladie, de l'âge du patient et de plusieurs autres facteurs. Par conséquent, le moment et la posologie peuvent varier considérablement.

**En cas de mal de gorge**, appliquez de la teinture de noix dans du kérosène sur la gorge 3 fois par jour pendant 3 à 5 jours. **En cas de rhume**, prenez 2 à 3 gouttes par voie orale pendant 3 à 7 jours.

**V.K. Totrov** recommande d'utiliser une compresse de gaze à usage externe sur les ulcères cancéreux. Pliez la compresse en quatre couches, imbibez-la d'une cuillère à café de teinture de noix mélangée à du kérosène et appliquez-la sur la zone affectée. Placez du papier sulfurisé et un coton par-dessus. Fixez la compresse avec un bandage. Gardez la compresse en place pendant 30 à 60 minutes. Retirez-la ensuite et, pour éviter les brûlures, traitez la zone affectée avec un aérosol anti-brûlure ou de l'huile végétale. Répétez l'application après 3 à 4 jours. La disparition des rougeurs cutanées est le critère de sélection pour l'application d'une nouvelle compresse. Au total, 5 à 6 compresses de kérosène sont appliquées.

Les chercheurs de l'Institut de Volgograd ont étudié les effets du kérosène et du **Todikapm** pendant dix ans ! Les premières expériences ont été menées sur des animaux – porcelets et poulets – qui ont visiblement gagné en force et guéri de diverses maladies. Ils ont ensuite testé les résultats sur eux-mêmes et sur des patients, avec un grand succès.

**Attention !** Un traitement concomitant avec des plantes telles que la ciguë, l'aconit, l'ellébore et d'autres plantes est déconseillé. L'alcool est également interdit.

### Exemples de traitement réussi avec Todikamp

**1. Une femme dans un état critique. Elle souffrait depuis environ sept mois d'une pneumonie, d'emphysème et d'une pneumosclérose**, ainsi que de crises d'hypertension, d'un ulcère à l'estomac, de fibromes et de plusieurs autres affections « mineurs ». Les médecins ont refusé, ayant épuisé toutes les options thérapeutiques disponibles.

I y a deux ans, en désespoir de cause, elle a commencé à boire un mélange de vodka et d'huile. Son état s'est quelque peu stabilisé, sans plus. Pour une raison inconnue, ses grains de beauté ont commencé à s'agrandir et même à apparaître ailleurs. Elle a vite compris que ce médicament n'était pas pour elle.

Elle a commencé un traitement par Todikamp alors que son état était déjà très critique. Le diagnostic informatisé a révélé qu'en plus des maladies mentionnées ci-dessus, elle souffrait de nombreux champignons pathogènes et de lésions précancéreuses.

La femme a cru en Todikamp. Elle l'a pris avec plaisir selon la méthode du cycle lunaire. À la fin de la quatrième semaine de traitement, elle a ressenti un soulagement significatif. Les fortes douleurs à la poitrine et aux bras ont diminué, ses maux de tête ont diminué, et son écoulement nasal chronique, ses maux de gorge et ses brûlures d'estomac ont disparu.

**2. Un homme est atteint d'un cancer de la prostate.** Après la première cure de Todikamp, sa douleur s'est atténuée, son appétit est revenu et son taux d'hémoglobine a augmenté. Il s'est senti revitalisé, inspiré par sa réussite, et il est convaincu d'une guérison rapide.

**3. Cancer du sein.** La patiente souffrait auparavant d'une mastopathie bilatérale. Le cancer s'est développé 17 ans plus tard. Elle a été traitée par chimiothérapie et radiothérapie. Une intervention chirurgicale a été proposée. La patiente a refusé l'intervention. Les médecins lui ont dit qu'elle ne vivrait qu'un mois.

Il se soigne avec du Todikamp et jusqu'à présent, cela a été un succès.



Après la radiothérapie, j'ai ressenti une sensation de brûlure irradiante dans le dos et la poitrine. Après le Todikamp, tout est progressivement revenu à la normale.

**4. Carcinome épidermoïde du poumon droit de stade 4.** L'homme est extrêmement faible et ne peut que s'allonger. Après un traitement par Todikamp, la douleur aiguë a disparu et sa numération globulaire s'est améliorée. Il a commencé à se lever et à marcher seul.

**5. Un homme atteint d'un cancer de l'estomac.** La maladie était aggravée par une inflammation de la jambe. Il a été traité activement par antibiotiques pendant trois mois. Malgré tous ses efforts, aucun résultat. Grâce au Todikamp, il a commencé à constater une amélioration, qui a d'abord touché ses jambes : les rougeurs inflammatoires ont diminué. Son état de santé général s'est amélioré.

**6. Cancer de la peau sous son sein gauche.** En raison d'une maladie cardiaque, la femme a refusé l'opération. Elle a décidé de suivre un traitement par Todikamp. Après le deuxième traitement, l'ulcère cancéreux a commencé à se refermer et, à la fin du troisième, il avait considérablement diminué. Les vertiges ont également disparu. Elle a repris du poids et les grosses dans son sein ont disparu.

#### **Remplacements et améliorations possibles pour Todikamp**

Les effets thérapeutiques du kérosène et des teintures de noix qui en contiennent ont déjà été officiellement prouvés. Cependant, le kérosène n'est pas toléré par tout le monde. Cela est dû à son odeur particulière et, par conséquent, à des éructations désagréables pendant une heure et demie à deux heures après l'ingestion. Certaines personnes sont également allergiques aux produits pétroliers.

1. Le guérisseur populaire Sergueï Gerasimov, s'appuyant sur les propriétés médicinales des noix vertes et d'autres substances biologiquement bénéfiques, a créé un baume appelé « **Baume de Gerasimov** ». Ses principaux ingrédients sont les noix, l'alcool, le miel de fleurs et la propolis.

Pour préparer le baume, il tient compte des phases de la lune et utilise de l'eau structurée. L'un des secrets de fabrication du baume réside dans son vieillissement pendant six mois à une température spécifique. Ces conditions garantissent une meilleure fermentation.

Le baume a un excellent goût, s'utilise en petites quantités (une cuillère à café suffit), pénètre facilement dans le corps (grâce à l'alcool et au miel) et atteint le point sensible, la propolis renforce l'effet cicatrisant.

Selon Gerasimov, des résultats positifs suite à l'utilisation du baume ont été observés même dans les cas où les patients n'ont pas suivi le régime et le régime recommandés et n'ont pas arrêté de fumer.

Les indications du Baume de Gerasimov sont les mêmes que celles du Todikamp : traitement de diverses tumeurs, dont l'adénome de la prostate et la mastopathie ; traitement des maladies pulmonaires, voire de la tuberculose et de l'asthme bronchique ; traitement des maladies articulaires, vasculaires et cutanées, de l'hypothyroïdie (faible fonction thyroïdienne) et de quelques autres.

Vous pouvez essayer de fabriquer vous-même un baume similaire. La recette détaillée et la méthode de préparation sont, bien sûr, le secret de Gerasimov, mais vous pouvez essayer. Quoi qu'il en soit, il est conseillé de suivre ces étapes : prenez 0,5 litre d'eau protium, 0,5 litre de vodka, 0,5 litre de miel, 200 grammes de noix concassées et 200 grammes de propolis concassée.



Les noix doivent être cueillies à la pleine lune : elles contiennent le plus d'iode et d'autres micro-éléments. Hachez-les finement au couteau ou au moulin. Hachez finement la propolis au couteau. Placez les noix hachées et la propolis dans un bocal en verre de 3 litres et recouvrez-les de miel de fleurs frais, d'eau et de vodka. Conservez à l'abri de la lumière, à une température comprise entre 35 et 40 °C. Les températures élevées détruisent les enzymes, tandis que les basses températures favorisent peu la fermentation. Laissez reposer 3 à 6 mois. Prenez 1 cuillère à café avant les repas, 1 à 3 fois par jour, en suivant les méthodes décrites ci-dessus pour le kérostone et le Todikamp.

Je pense qu'une contre-indication à l'utilisation du baume et du kérostone sur les noix serait l'hyperthyroïdie (augmentation de la production d'hormones iodées par la glande thyroïde).

2. Étant donné que la méthode de N. Shevchenko est basée sur les effets des acides linoléique et linolénique (présents dans l'huile de tournesol non raffinée) sur le corps humain, les scientifiques de l'Institut de Volgograd susmentionné ont décidé de combiner la méthode de traitement au kérostone avec la méthode de Shevchenko.

Les huiles de moutarde et de pépins de courge contiennent nettement plus de ces acides que l'huile de tournesol. Les scientifiques ont déterminé la concentration optimale du mélange par des expériences et l'ont testé sur des animaux. Les animaux ont apprécié le mélange, tout comme les patients.

Les scientifiques de l'institut recommandent aux patients d'utiliser le « Todikamp-Ideal » (kérostone seul ou infusé aux noix) en association avec de l'huile de moutarde et de graines de courge. Prendre une cuillère à café d'huile à jeun, puis 15 à 20 minutes plus tard, poursuivre avec le « Todikamp » selon le schéma thérapeutique. Cette combinaison d'huile et de kérostone a un effet plus doux sur l'organisme. La méthode au kérostone n'exclut pas d'autres traitements et méthodes contre le cancer, notamment la purification corporelle, le jeûne intermittent, l'urinothérapie, les compléments alimentaires, la respiration, les techniques de durcissement et l'exercice physique.

## Maladies traitées par le kérostone

### Cancer

Une tumeur cancéreuse apparaît lorsqu'une cellule somatique commence à se diviser et à se développer. Chaque cellule se divise en deux, chacune de ces nouvelles cellules se divise à nouveau en deux, et ainsi de suite. Un groupe de cellules se forme, communément appelé tumeur. Il est difficile de reconnaître le début de la division anormale des cellules, car celle-ci est asymptomatique. On ne la remarque pas, du moins pas avant que le groupe de cellules n'atteigne une taille significative et n'affecte plusieurs organes, stade auquel la maladie est déjà avancée.

Que propose la médecine moderne aux personnes atteintes d'un cancer ? Trois options s'offrent à elles. Selon le stade de la maladie et l'état du patient, on peut lui proposer une *chimiothérapie*, un traitement par cytostatiques. Ces médicaments inhibent malheureusement la croissance cellulaire, non seulement des cellules malades, mais aussi des cellules saines. La chimiothérapie affaiblit l'organisme et le patient perd son immunité. La deuxième option consiste à *irradier* la tumeur avec des radiations ciblées. L'irradiation a également des effets secondaires négatifs, car elle irradie les cellules saines en même temps que les cellules malades, ce qui nuit à la santé globale de l'organisme. Enfin, l'*ablation chirurgicale* de la tumeur est l'option la plus radicale, souvent utilisée en cas d'échec des deux précédentes. Même réussie, la chirurgie affaiblit l'organisme, surtout si la chimiothérapie et la radiothérapie ont déjà été administrées. Aucune de ces options ne garantit une guérison complète. À mon avis, la première étape n'est pas celle-ci, mais plutôt un changement de mode de vie, ce qui est bien la dernière chose qui intéresse les médecins.



<https://libcat.ru/knigi/nauka-i-obrazovanie/medicina/312085-6-gennadij-malahov-iscelenie-kerosinom-raka-i-drugih-boleznej.html#text>